

## Réponse aux conseillers sortants

Vous vous attendiez sans doute à ce que je vous parle de la réunion du 19 novembre 2007.

Votre comportement m'a quand même surpris, alors qu'avec un peu de franchise, j'aurais laissé ma place à Madame Savreux, cela en aurait été plus élégant de votre part. Faudrait-il que je sache, ce que vous me reprochez ? C'est une finale que vous souhaitez sans doute, après le mauvais départ de la mandature, vous avez voulu finir en beauté ! Est-ce que vous pensez que je suis un homme trop discret, qui ne parle pas assez, sachez que la discréetion n'est pas un défaut, surtout pour un élu, car en 25 ans, j'en ai vu, entendu et même respiré des choses, mais je ne pense pas avoir fait de tort à qui que ce soit !

La transparence, c'est bien, mais il faut se méfier des longues langues et des grandes g.....

Le monde change, maintenant, tout le monde s'embrasse, que reste-t-il derrière tous ces baisers !

Un regret, pour moi, est de n'avoir jamais réussi à faire élire la liste complète au premier tour, ce qui veut bien dire qu'il y a toujours eu des faux-culs, dans le Conseil Municipal.

Je ne suis pas rancunier, mais j'ai de la mémoire. Je suis incapable de faire un tri parmi vous, puisque vous avez agi en bloc ! Certains m'ont déçu. J'espère qu'il ne s'agit pas d'un manque d'éducation, car c'est une marchandise qui ne s'achète pas même avec des gros sous.

Quant rapidement parcouru votre profession de foi, vous parlez d'améliorer les contacts avec la population, alors que votre équipe a elle-même supprimé la permanence du Mardi.....

Quant au Cimetière, quelques familles peuvent améliorer leurs vieilles sépultures, mais il n'y a pas de drame, le Cimetière n'est pas en ruines et bon courage pour le RPC en vue.